

Boletín informativo de las actuaciones del Departamento de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente y de la relevancia del apoyo de la Unión Europea en las políticas, estrategias y planes que se aplican en materia de desarrollo rural, agroalimentario y medioambiental.

SEPARATA AL BOLETÍN AGROAMBIENTAL DEL MES DE OCTUBRE

Se publica debido a que el plazo de registro para la participación en “La Semana Europea de Prevención de Residuos” finaliza el próximo 8 de noviembre

CAMBIO CLIMÁTICO Y EDUCACIÓN AMBIENTAL

Del 16 al 24 de noviembre, se celebra la Semana Europea de Prevención de Residuos



La Semana Europea de la Prevención de Residuos, conocida por sus siglas en inglés **EWWR (European Week for Waste Reduction)**, es un proyecto Europeo que impulsa que las administraciones públicas, asociaciones, centros educativos, empresas, ONG's, Ciudadanía etc. de toda Europa realicen durante una semana acciones de sensibilización. En 2018 más de 14.000 actividades fueron llevadas a cabo, simultáneamente, en toda Europa.

Las acciones deberán poner en práctica el principio de jerarquía de los residuos, las “3Rs” de los residuos:

la **R**edución de residuos, la **R**eutilización de productos y la mejora del **R**eciclaje siendo la prevención o reducción su eje prioritario.

1.- Coordinación en Aragón

La Dirección General de Cambio Climático y Educación Ambiental, a través del Servicio de Planificación Ambiental asume el papel de 'Coordinador de la Semana Europea de la Prevención de Residuos 2019' por quinto año consecutivo, facilitando a los participantes información sobre la semana, asegurando el correcto registro de las actividades y preseleccionando a un candidato por categoría a los premios europeos.

2.- ¿Cómo puedo participar?

Las organizaciones interesadas (Centros educativos/Universidades, Empresas, ONG's/Asociaciones, Administraciones públicas y Ciudadanía) deberán llevar a cabo una o varias **actividades entre el 16 y 24 de noviembre** que pongan en práctica la reducción de residuos, la reutilización de los recursos o mejoren la clasificación de los residuos para facilitar su reciclado y cerrar el círculo. Cualquier actividad orientada a las “3Rs”, en particular a la prevención de residuos, cuenta y todas ellas suman.

Este año el tema elegido, aunque no exclusivo, es la “**Educación y Comunicación sobre Residuos**” y se han elaborado algunos contenidos creados específicamente para ello.

3.- Ideas de actividades

Si podéis contribuir a la reducción de los residuos, echad un vistazo a nuestra página. [Enlace a como preparar una acción.](#)

[Regístrate como participante](#) (si es la primera vez que participas) y [Registra tu actividad](#) . **El plazo de registro finaliza el 8 de noviembre.**



4.- Premios Europeos

Cada actividad realizada puede optar a participar en los [PREMIOS EUROPEOS DE LA PREVENCIÓN](#). En la edición 2016 tuvimos a un premiado aragonés, el [Ayuntamiento de Utebo](#) en la categoría Administración. Además, en las ediciones de **2017 y 2018**, [Opel España S.L.U.](#) quedó finalista en la categoría “empresas” con su acción “Environmental awareness for workers and contractors”.

¡Os animamos a participar y a difundir esta iniciativa!

Más información: [Semana Europea de Prevención de Residuos](#)

Dirección General de Cambio Climático y Educación Ambiental.
Servicio de Planificación Ambiental.